## Les écoliers font classe dehors

Publié le 23/04/2022 à 06:26 | Mis à jour le 23/04/2022 à 06:26





Les écoliers encadrés par les jeunes de la MFR ont bien apprécié les travaux pratiques, notamment la fabrication de bordures installées dans leur petit jardin.

© Photo NR

A l'école publique Henri-Dès, dirigée par Élise Clochard, les classes de maternelle (TPS-PS-MS) et de CE1-CE2 développent depuis plus de deux ans la classe dehors dans différents lieux à proximité, notamment le parc public, le bois de la Cure, un parc privé mis à disposition, sans oublier les deux cours de récréation qui permettent aussi des observations du vivant.

À travers ces pratiques, Anne Delime et Isabelle Brunault-Prot, les enseignantes en charge de ces deux groupes, ont observé « que la classe dehors stimulait énormément l'enfant à plusieurs niveaux, physique, émotionnel, cérébral et favorisait ainsi ses apprentissages à tous les âges et dans tous les domaines, par la découverte du monde qui l'entoure et par l'expérimentation ».

Au printemps dernier, les deux enseignantes ont lancé un projet en commun : créer, juste à côté de l'école, sur un terrain prêté gracieusement par un voisin, « une classe à ciel ouvert, évolutive au fil des saisons dont les élèves sont les acteurs. Ce petit jardin permet aujourd'hui une plus grande régularité de pratique de la classe dehors par ses observations, expériences et aménagements naturels », ajoutent Anne Delime et Isabelle Brunault-Prot. Des intervenants extérieurs sont également venus apporter leur contribution à cet éveil à la nature : Marie Barbençay et son hérisson, le Groupe ornithologique des Deux-Sèvres (Gods), le CPIE de Gâtine poitevine, la Maison familiale rurale (MFR) de Saint-Loup-sur-Thouet qui est intervenue dans le petit jardin, juste avant les vacances de Pâques.